

sanary-sur-mer

lundi 9 Avril 2007

■ services aux personnes

« Vivre mieux » a le vent en poupe



Responsables et membres de l'association devant les locaux de l'impassé de l'enclos.

(Photo A. B.)

CRÉÉE en 2004, l'association ASVM (association services vivre mieux) a connu une ascension fulgurante. « Nous nous sommes rendus compte qu'il n'y avait aucune association pour aider les personnes âgées ou handicapées à Sanary, c'est de là qu'est née ASVM », explique le président Christian Larrieu.

En quelques semaines l'association reçoit son premier agrément et immédiatement après l'agrément qualité puis l'autorisation du Conseil général. En octobre 2005, elle embauche son premier salarié, fin 2005 ils sont huit. Aujourd'hui ce ne sont pas moins de 36 personnes qui travaillent pour

l'association sanaryenne.

« Nous avons étendu notre gamme de services à l'entretien des maisons et travaux ménagers, au jardinage et au bricolage, à l'assistance informatique, à la garde des enfants, à la garde des malades, à l'assistance administrative, à la préparation des repas, aux soins d'esthétique, au repassage et aux soins d'animaux. »

Un large panel, qui permet à l'association d'aider un maximum de personnes car en plus les prestations sont déductibles pour moitié des impôts.

A. B.

ASVM : 3 impasse de l'enclos, placette du théâtre Galli. Tél : 04 94 34 68 84.